
２月定例議会 代表質問 

１．『まちづくりプロジェクト』の総括と今後の展開について 

  （１）今年度の活動をどのように総括しているのか。また、来年度の活動計画は。 

  （２）今年度実施した社会実験の中で、来年度以降も継続する事業はあるのか。 

  （３）『まちづくりプロジェクト』と『若者会議』の整合性については、どのように考えて

いるのか。 

  （４）協働のまちづくりを担う人材育成を目的とした『（仮称）新・真岡市民大学』のよ

うなものを立ち上げることはできないものか。 

２．教育分野の諸課題について 

   （１）児童・生徒に１人１台貸与されているタブレットについては、より積極的な活用 

を考えるべきではないのか。（新型コロナウイルス感染者及び濃厚接触者、不

登校の児童・生徒など） 

  （２）来年度から真岡東中学校が『コミュニティ・スクール』になるが、具体的にはど

のような取組を行っていくのか。また、今後他校に普及させていく計画はある

のか。 

（３）学校図書館における専任司書の増員を考えてはどうか。 

３．子育て世代への支援策について 

  （１）子ども医療費無料化の対象年齢引き上げについては、どこまで検討が進んで

いるのか。 

  （２）多子世帯に対する経済的な支援を検討してはどうか。 

４．大河ドラマの誘致について 

  （１）二宮尊徳翁を題材としたＮＨＫ大河ドラマの誘致活動を、もっと積極的に推進

してはどうか。 

５．芳賀地区広域行政事務組合が進める斎場の整備について 

  （１）芳賀地区広域行政事務組合において、斎場の整備に向けた議論はどこまで

進んでいるのか。 

 

 


